

## El buen juez por su casa empieza: Esquivel

La ministra pide que se respeten derechos de los trabajadores del Poder Judicial

**VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Yasmín Esquivel Mossa hizo un llamado a todas las personas juzgadoras a respetar los derechos de las y los trabajadores del Poder Judicial.

En el marco de la conmemoración del Día del Abogado, la ministra Esquivel aseguró que “el buen juez por su casa empieza”, por lo que conminó a jueces y juezas a ofrecer un trato digno y justo a sus colaboradores.

“Cada uno de nuestros asuntos lo tratamos con dignidad en beneficio de la persona, tratemos así a nuestros colaboradores, a los trabajadores del Poder Judicial, que merecen ser tratados con dignidad y justicia”, puntualizó.

“En el Día del Abogado tenemos presente que no sólo celebramos una profesión, también una vocación profundamente ligada al servicio público, a la defensa de la justicia, al respeto irrestricto de la dignidad humana. El buen juez por su casa empieza, respetando los derechos de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación”, enfatizó.

Yasmín Esquivel destacó que “en cada trabajador tenemos una persona que detrás de ella hay una vida, una familia, una persona que lucha y trabaja todos los días. Ellos merecen también ser tratados con la dignidad que tratamos cada uno de nuestros expedientes”.

La ministra de la SCJN sostuvo que defender causas, representar intereses legítimos, mediar conflictos, construir soluciones justas, es la esencia y el corazón de la labor de las personas juzgadoras.

Dijo que ser jurista en México es asumir una responsabilidad ética con la sociedad, con las instituciones y con las personas.

“Hacia allá debemos conducir todos nuestros esfuerzos. Hoy los invito a cumplir cabalmente con nuestro compromiso social como abogadas y abogados de México”, concluyó. ●



La ministra Yasmín Esquivel celebró el Día del Abogado.